

Des communautés indiennes d'Alberta et du Manitoba veulent nouer des liens de coopération avec Cuba en matière de santé



La Havane, 29 février, (RHC).- Après une visite d'une semaine à La Havane, des leaders indiens et des techniciens de la santé du Manitoba et d'Alberta, au Canada, ont exprimé l'intérêt de leurs communautés de nouer des liens de coopération avec Cuba en matière de santé.

Au cours d'une conférence de presse organisée à l'hôtel National, à La Havane, Jerry Daniels, grand chef de la région sud du Manitoba et de l'Organisation des Chefs du Sud, qui représente 34 des plus de 600 nations originaires du Canada, a assuré que l'accès de ces communautés à la santé fournie par le gouvernement a été restreint, c'est pourquoi leur souhait croissant de voir Cuba leur fournir des cadres professionnels entraînés aux services de base de santé à même de subvenir aux besoins de ces communautés marginalisées durant des décennies.

«Nous sommes tous d'accord que nous avons besoin de beaucoup plus de fournisseurs et d'accès à la santé, de services de qualité et des cadres professionnels prêtant leurs services dans ces communautés notamment dans celles qui se trouvent dans les coins les plus reculés ».

Il a salué la structure créée par Cuba et ses programmes de coopération consistant à l'envoi de praticiens dans plusieurs nations où ils réalisent un travail de qualité et contribuent à sauver des vies, même dans les régions d'accès difficile.

Il a exprimé le souhait de recevoir des praticiens et d'autres cadres professionnels cubains de la santé et d'envoyer des jeunes se former à l'Ecole Latino-américaine de Médecine.

«Nous sommes satisfaits d'imaginer que des centaines de cadres professionnels de la santé vont arriver dans nos communautés et guérir des femmes, des enfants et des personnes âgées et d'autres secteurs de la population en situation de vulnérabilité. Ce serait réellement un avenir prometteur » a signalé Jerry Daniels.

Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215652-des-communautes-indiennes-dalberta-et-du-manitoba-veulent-nouer-des-liens-de-cooperation-avec-cuba-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba